



# プラタナス



本気・勇気・元気

／「保護者、地域と共にあゆむ明峰小学校」

令和7年7月18日

1学期間、ありがとうございました！

校長 織部 隆

先日の授業参観・懇談会（宿泊行事説明会）で、大勢の保護者の方々にご来校いただきまして、誠にありがとうございました。4月8日の始業式・入学式から3ヶ月余りが過ぎ、本日、1学期の終業式を迎えることができました。保護者の皆様のご理解とご協力、そして地域の方々のご支援に感謝を申し上げます。

子供たちは毎日の授業の他に、学校行事や休み時間など友達との関わり合いの中で、多くのことを学んでいます。また、係活動や当番活動、委員会活動などの仕事を通して、責任感や達成感、充実感などを味わい、着実に成長した姿を見せています。

それぞれのお子さんの頑張ったことについては、本日、担任から配付された「あゆみ」をご覧ください、努力したことや成長したことを認めて励ましていただけたらありがたいです。その上で、学習面や生活面の課題については夏休み中に計画的に見直し、自信をもって2学期の生活を迎えられるように準備をしていただけたらと考えています。

さて、明日から子供たちが楽しみにしている44日間の夏休みが始まります。普段、取り組むことができないことにも、時間をかけて取り組むことができると思います。充実した夏休みにするためには、お子さん自身の意識と努力が何より大切ですが、保護者の方の後押しも大きな励みとなります。発達段階に応じた経験や体験をすることで多くのことを学び、成長することにつながります。そこで、充実した夏休みを過ごすために、次の2点に注意して生活していただきたいです。

○自分の命を大切に、事故や事件に遭わないようにする。

（夏の厳しい暑さにも十分に気をつけて生活する）

○「これだけは頑張った!」と自信をもって言えるようなものを1つ以上挑戦する。

9月1日（月）の2学期始業式に、お子さんが様々な経験や体験を通して逞しく成長した姿になって会えることを楽しみにしています。

## 教職員不祥事の根絶に向けて

先日、市内小学校で教員による盗撮を目的としたスマートフォンの不当な設置された事件がありました。市内教員が起こした事件ということで、保護者の皆様や地域の方々にも多大なご不安を感じられていると思います。今回の事件を受けて本校といたしましても、以下の点を改めて教職員と確認し、今後さらに徹底していきます。

- (1) 私物のスマートフォンによる児童への撮影及び録画を禁止する
- (2) 端末等で撮影した行事記録の画像及び動画は管理職の許可なく持ち出さない
- (3) 更衣室・トイレ・教室での点検の際には複数教員による点検を実施する
- (4) 教職員不祥事防止を目的とした研修を毎月1回程度実施する
- (5) 児童の心配ごとや相談の窓口として、担任・心のふれあい相談員・養護教諭のいずれの職員でも受けつける

※今回の事件でご相談がありましたら、学校教育課または本校教頭までご連絡ください。  
所沢市教育委員会 学校教育課 04-2998-9238 明峰小学校 04-2922-7591